



Raisa Kozlovskaya von der Deutsche Bahn AG übergab den Scheck und die vielen Geschenke an Kerstin Stadler von Bärenherz (re.)

21.12.2021 00:00 CET

Deutsche Bahn Stiftung und Mitarbeitende sind "Wunsch-Erfüller"

Gerade zur Weihnachtszeit haben auch unsere Bärenherz-Kinder Wünsche. Wir danken der Deutsche Bahn Stiftung und den Mitarbeitenden der Deutsche Bahn AG dafür, dass sie im Rahmen ihrer Aktion "Weihnachtswunsch-Erfüller" geholfen hat, viele große und kleine Wünsche zu erfüllen. Noch dazu gab es eine Spende von 500 Euro an das Kinderhospiz.

In den hübschen Weihnachtskisten waren Bücher, CDs, DVDs, Tonie-Figuren, Pflegeprodukte, Gutscheine für Zoo, Belantis und Panometer sowie Mal- und Bastelutensilien für unsere pädagogische Arbeit.

Vielen, vielen Dank für die wunderbare Hilfe und Unterstützung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de